
　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（２月２８日）  

                                                                             　　　３－１

 　自　由　民　主　党　　　　　　　　  ３番　　　　　　　　石　　井　　信　　夫

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   一　地方創生について              知 事 復興・総合計画

   課

  　　福島ならではの地方創生にどのように取り組んでいくの

   　か、知事の考えを尋ねたい。

   

   二　移住者が定着するための取組について 企画調整部長 ふくしまぐらし

   推進課

  　　県は、移住者の定着支援にどのように取り組んでいくのか

   　尋ねたい。 

   

   三　過疎・中山間地域の振興について  〃 地 域 振 興 課

   

  　　県は、過疎・中山間地域の振興について、どのように取り

   　組んでいくのか尋ねたい。

   

   四　カーボンニュートラルについて 生活環境部長 環 境 共 生 課

   

  　　県は、電気自動車の普及拡大にどのように取り組んでいく

   　のか尋ねたい。

   

   五　再生可能エネルギーについて               企画調整部長 エネルギー課

   

  　　再生可能エネルギーの導入に当たっては、景観や安全に配

   　慮しながら進める必要があると思うが、県の考えを尋ねた

     い。

   

   六　林業の振興について

                      

  　１　県は、土砂災害を防ぐ機能の発揮に向けた森林整備にど 農林水産部長 森 林 整 備 課

   　　のように取り組んでいくのか尋ねたい。 

   

  　



                                                                             　　　３－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

  　２  県は、県産材の木質バイオマスの利用促進にどのように 農林水産部長 林 業 振 興 課

   　　取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　３  県は、林業従事者の育成にどのように取り組んでいくの 〃  森 林 計 画 課 

   　　か尋ねたい。

   

   七　里山資源の有効活用について                〃 環境保全農業課

   　　

  　　県は、落ち葉等の農業での活用にどのように取り組んでい

   　くのか尋ねたい。 

   

   八　道路の渋滞緩和について 土 木 部 長 道 路 計 画 課

   

  　　県道原町二本松線安達ヶ原入口交差点の渋滞緩和に向けた

   　取組について尋ねたい。

   　

   九　警察行政について              警 察 本 部 長 警 察 本 部

   

  　　県警察は、訪問診療等に使用する車両の駐車許可制度の普

   　及にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   

   

   

   　            

  

   

   

  

  

  

 

 

 


